

Stadt Hildburghausen

11.05.2011

Beschlussvorlage

Einreicher: Bürgermeister

Beschlusnummer:

074/2011

Amt: Büro Bürgermeister
Sachbearbeiter: Herr Schwarz
Aktenzeichen:
Bezug-Nr.:

Sitzung	Status	Datum	Abstimmung:
Stadtrat	öffentlich	30.03.2011	Ja: Nein: Enth.:
Haupt- und Finanzausschuss	öffentlich	13.04.2011	Ja: Nein: Enth.:
Stadtrat	öffentlich	29.06.2011	Ja: 18 Nein: 1 Enth.: 1

Bezeichnung der Vorlage:

Mitgliedschaft der Stadt Hildburghausen in der Initiative Rodachtal e.V.

Beschlusstext:

Beschlussvorschlag

Der Stadtrat beschließt, dass die Stadt Hildburghausen einen Antrag auf Mitgliedschaft in der Initiative Rodachtal e.V. stellt. Zugleich bekennt sich die Stadt Hildburghausen zu den Zielen der Initiative Rodachtal e.V..

gez.

Bürgermeister
Harzer

gez.

zust. Amtsleiter

gez.

Kämmerei
Lissy Carl-Schumann

gez.

Justiziar
Wolfgang Schwarz

Begründung:

Seit Dezember 2001 arbeiten die Städte Bad Colberg – Heldburg und Ummerstadt sowie die Gemeinde Straufhain in Thüringen im Rahmen der Initiative Rodachtal auf freiwilliger Basis mit den Städten Bad Rodach, Seßlach und der Gemeinde Weitramsdorf in Bayern zusammen.

Zwischenzeitlich sind mit Westhausen, Gompertshausen, Hellingen und Schweickershausen sowie Itzgrund und Ahorn neue Partnergemeinden hinzugekommen.

Da die Rodach unstrittig in der Gemarkung Leimrieth entspringt – die ehemals selbständige Gemeinde Leimrieth wurde im Jahre 1994 im Rahmen der Gebietsreform in die Stadt Hildburghausen eingegliedert – ist es naheliegend, die Stadt Hildburghausen als Quellort in den Kooperationsraum mit einzubeziehen.

Gemeinsame Rad- und Wanderwege (z.B. Werra-Obermain -WOM- und entlang des alten Bahndamms „Bimmelbähne“) verbinden zudem die Stadt Hildburghausen mit dem Rodachtal. Diese Wege binden auf Hildburghäuser Territorium auf den Werratal-Radweg auf und stellen somit im Rahmen des Tourismuskonzeptes eine wichtige Querverbindung dar. Zudem hat das Rodachtal mit dem Bahnhof Hildburghausen an der Werrabahn über Eisenach oder Erfurt einen Zugang zum Bahnverkehr.

Der Vorsitzende der Initiative Rodachtal, Herr Hendrik Dressel, sagte auf dem „Straufhain-Gipfel“ am 18.03.2011 in Linden: „Jeder, der sich zu den Zielen bekennt, ist herzlich willkommen.“

Die Stadt Hildburghausen bekennt sich zu den Entwicklungszielen der Initiative Rodachtal.

Finanzielle Auswirkungen:

2000 € Grundbetrag, der um 1,43 € pro Einwohner aufgestockt wird.

Verteiler nach der Beschlussfassung:

Sitzungsdienst

Büro 01

Büro 02

Amt 10

Amt 20

Amt 32

Amt 41

Amt 60

Amt 68